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AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 
 

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 17/2022 

“Aprova o Plano de Macrodrenagem do município de Monteiro Lobato  
e dá outras providências.” 

 
 
 

Aos doze dias do mês de maio do ano de 2022, às 19 horas, no Plenário 26 de Abril – 
Palácio de Buquira da Câmara Municipal de Monteiro Lobato, com a presença dos 
membros do Legislativo Municipal:  Presidente da Câmara Vereador Allan Rached 
Azevedo, Vereador João Francisco da Silva, Vereador Kurt Eugenio Greiner e Vereador 
Nedivan Rodolfo Guimarães e do Executivo Municipal: Secretário Municipal de Meio 
Ambiente, Edevaldo Aparecido de Oliveira  e do Secretário de Obras Engenheiro  
Geminiano Jorge dos Santos. O Presidente Vereador Allan Rached cumprimentou a 
todos e informou que a audiência tem por finalidade o conhecimento, análise e 
discussão do Projeto de Lei do Executivo nº 17/22 de autoria do Prefeito Municipal que 
dispõe sobre o Plano de Macrodrenagem do município de Monteiro Lobato. Agradeceu 
a presença dos representantes do Prefeito Municipal, munícipes e aos que assistem 
pelas redes sociais. Passou a palavra ao Secretário Edevaldo que iniciou 
cumprimentando a todos e explicou que o plano de macrodrenagem foi uma solicitação 
do Comitê de bacias hidrográficas do rio Paraíba do Sul; trata-se do estudo do município 
quanto ao volume de águas pluviais, contendo todas as informações quanto ao seu 
impacto nos vales, rios e áreas habitadas, o impacto ambiental que podem causar e, 
diante das demonstrações, alcançar resultados positivos na solução dos vários 
problemas. O Engenheiro Geminiano tomou a palavra, cumprimentou a todos e iniciou 
dizendo que o plano foi muito bem elaborado, parabenizou os criadores e após sua 
aprovação pelo Legislativo, fica mais fácil conseguir verbas governamentais para 
garantir a execução dos projetos de melhorias. O Vereador Nedivan perguntou se todas 
as estradas municipais serão contempladas. O Engenheiro respondeu que sim. O 
Vereador Kurt perguntou se a Prefeitura poderia executar as melhorias sem aprovação 
do plano. O Secretário respondeu que o plano contém uma base de dados formatada e 
sugestões de ações a serem empregadas decorrentes dos estudos e análises feitas pela 
equipe contratada que permitirá vários procedimentos para solucionar os problemas da 
cidade, cuja população sofre na época das chuvas. O Vereador Allan tomou a palavra e 
informou que o plano tem validade para dez anos, acha um prazo um pouco longo, mas 
acredita que com a aprovação do plano, será liberada a verba disponível para sua 
execução. Disse que vai solicitar a presença da TV Vanguarda para pressionar a SABESP 
por conta das galerias entupidas, mau cheiro, esgoto sendo descartado nos rios. Abriu a 
palavra para os munícipes, manifestou-se o Senhor Roberto Bleier. Diz que faz parte do 
Conselho Municipal de Meio Ambiente e informou que esse plano foi feito em 2013, 
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mas há necessidade de melhorar os elementos para adequar à realidade atual. Disse 
que na verdade, é um conjunto de procedimentos para orientar a elaboração do plano. 
E que tudo está interligado: galerias pluviais, redes de água e esgoto, descarte de lixo, 
enfim, a busca por políticas públicas e recursos. O Vereador Allan concordou com a 
necessidade de verbas para executar os projetos, acha que tem que ser complementado 
para as necessidades do município e cobrou a participação da população. O Secretário 
Edvaldo concordou e disse que os problemas atuais são decorrentes do crescimento 
desordenado da cidade. E há a necessidade da educação ambiental. O Vereador Allan 
concordou e disse que é necessário o controle e adequação pois a população está 
aumentando novamente. Com certeza vai facilitar os trabalhos de manutenção das 
estradas com a correta canalização das águas pluviais e diminuir áreas de risco. Inclusive 
vai facilitar o processo de expansão urbana e aumentar a arrecadação do município. 
Todos só têm a ganhar. Sem mais colocações, agradeceu a presença de todos e a 
audiência foi encerrada. Monteiro Lobato, aos 12 de maio de 2022. 
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